



Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1570
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

30. Januar 2013

Helpen – Aber richtig!

Projekttag der Krankenpflegeschule an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie in Kooperation mit der Fachschule für Altenpflege in Simmern

Heute fand an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie der dritte gemeinsame Projekttag der angegliederten Krankenpflegeschule mit der Fachschule für Altenpflege an der Berufsbildenden Schule in Simmern statt. Der Begegnungstag war vor dem Hintergrund der gut etablierten Kooperation der beiden Fachschulen auch in diesem Jahr ein voller Erfolg.

Das Kennenlernen, der fachliche Austausch über die Unterschiede und Gemeinsamkeiten der beiden Ausbildungsgänge und ein gemeinsames Mittagessen bildeten das Gerüst des Tages.

Unter dem Thema „Alt trifft Krank“ hatten die Schülerinnen und Schüler der Mittelkurse beider Institutionen jeweils aus ihrem Fachbereich interaktive Workshops vorbereitet, in denen es überraschend Neues, aber auch bereits Bekanntes zu entdecken gab.

Die Gesundheits- und Krankenpflegeschüler/-innen beschäftigten sich beispielsweise mit Themen wie vergleichenden Dokumentationssystemen, Liebe und Sexualität im Alter und spannenden Selbsterfahrungsübungen unter dem Motto „10 Minuten 80 sein“. Wie fühlt sich das Alter an, wie nimmt man seine Umwelt wahr?

Im Gegenzug folgten die Gäste aus der Altenpflegeschule interessiert den Ausführungen von Stefanie Oberst, Krankenschwester und ausgebildete Praxisanleiterin im Gesundheitswesen, zum Thema „Allgemeine und spezielle Wundversorgung“ und informierten sich über die Pflegeüberleitung von Patientinnen und Patienten aus der Klinik in ein Altenpflegeheim anhand von Fallbeispielen.

Die Verantwortlichen der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie, Heinrich Keienburg, Leiter der Krankenpflegeschule, und Diakonin Andrea Schönberg, Fachkrankenschwester für Intensivmedizin/Anästhesie und Lehrerin für Krankenpflegeberufe, zogen gemeinsam mit Edith Bracht, Oberstudienrätin und Klassenleiterin des Altenpflegekurses, erneut eine positive Bilanz aus der Veranstaltung und planen eine Fortsetzung im nächsten Jahr.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.